



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

Con el fin de brindar mayores elementos para la seguridad de nuestro entorno escolar, informamos que se solicitó la presencia de personal de la Dirección General de Análisis, Protección y Seguridad Universitaria (DGAPSU) para realizar la revisión correspondiente de nuestras instalaciones, debido a los sismos ocurridos el pasado lunes y en la madrugada del día de hoy.

Por lo tanto, informamos que se suspenden las labores académicas para dar paso a una revisión más profunda que dé certeza en la realización de nuestras labores cotidianas y descartar daños estructurales en edificios e instalaciones.

Solicitamos a nuestra comunidad, se siga informando sobre los acontecimientos derivados de los sismos, a través de nuestra página electrónica y redes sociales oficiales.

ATENTAMENTE

"Por mi raza hablará el espíritu"

Cd. Mx a 22 de septiembre de 2022

La dirección del plantel Oriente